

Le Président de la République a annoncé lors d'une allocution télévisée qu'il avait décidé de clore le débat constitutionnel. Pour ce qui concerne la partie de déchéance de nationalité, il me semble qu'il y a là un retour à la sagesse. En effet, lors de l'examen du texte, nous avons été nombreux à penser que cette notion de déchéance de nationalité portait atteinte à l'unité et à l'égalité républicaine.

Christiane Taubira a commenté « *maintenant que se ferme la parenthèse d'un douloureux égarement, que la Constitution va demeurer la résidence de nos valeurs, des principes qui régissent la République, des symboles qui nous font tenir ensemble, de nos droits et de nos libertés imprescriptibles, des règles qui s'imposent à chacun d'entre nous pour rendre possible la vie commune, bref maintenant que la Loi fondamentale redevient le cadre de notre appartenance, nous revoilà libres ensemble* ».

Ce gouvernement a fait plus que tout autre gouvernement en matière de sécurité et de lutte contre le terrorisme. La déchéance de nationalité aurait été une erreur car inefficace contre le terrorisme et dangereuse pour la république.